## Iglesia en Cantabria y Mena

## EL PROYECTO DE INTERCULTURALIDAD, "LACAMPA", DE CARITAS DE TORRELAVEGA, ORGANIZA UNA EXCURSIÓN PARA ESTE DOMINGO

<u>.- El grupo visitará, entre otros lugares, las Cuevas de Puente</u> <u>Viesgo y el plazo para apuntarse concluye el viernes</u>

.- Lacampa pretende estrechar lazos entre personas inmigrantes de Torrelavega y entre los vecinos autóctonos de la ciudad

Los miembros del Proyecto "Lacampa" de Cáritas de Torrelavega, han organizado, para este próximo domingo, día 2, una excursión intercultural para visitar las cuevas de Puente Viesgo. La salida será a las 10,15 horas, del Hostal Regio de Torrelavega. La actividad también incluirá una visita por el municipio y una comida campestre en el parque de Alceda. Por la tarde, el grupo se acercará a la localidad de Ontaneda.

El precio de esta excursión intercultural es de 3 euros, precio que incluye el viaje en autobús y la entrada para visitar las cuevas de Puente Riesgo. Las inscripciones pueden realizarse en el despacho parroquial de la Iglesia de la Asunción, en horario de 18,00 a 19,30 horas, mañana, miércoles, y el viernes. Asimismo, las personas interesadas podrán apuntarse en el número de teléfono: 659 32 39 62.

Esta excursión se realiza dentro de las actividades enmarcadas en el Proyecto de Cáritas Diocesana denominado *Lacampa* y que recientemente fue presentado en Torrelavega. *Lacampa* pretende fomentar la interculturalidad entre personas inmigrantes que viven en la ciudad y los propios vecinos autóctonos de Torrelavega. Con ello se pretende dignificar el fenómeno de la inmigración.

Los organizadores de la actividad del domingo, han recordado que las plazas para asistir a la excursión son limitadas, y han manifestado, igualmente, el deseo de que se animen a participar los ciudadanos del área comarcal de Torrelavega. Los miembros de *Lacampa* explicaron que esta

excursión, al igual que otras actividades que se realizarán, resultarán muy enriquecedoras para todas las personas, tanto inmigrantes como locales.

El sacerdote de la Parroquia de La Asunción, Juan Carlos Rodríguez recordó que el nombre de "Lacampa" proviene de un campo que está adyacente a la propia parroquia, donde ha surgido la iniciativa y, es también, el lugar al que, cada día, acuden personas de diferentes razas y culturas. "La Campa" ha nacido de la inquietud de un grupo de voluntarios, inmigrantes y autóctonos, que pretenden colaborar en la sensibilización de todos los habitantes, ante el aumento de la inmigración en la ciudad y, de manera especial, en la zona de La Inmobiliaria.

El proyecto trata de cultivar la *interculturalidad* fomentando para ello el conocimiento mutuo y la interacción entre inmigrantes y autóctonos, con la idea de fondo de que "todos podemos aportar lo nuestro y enriquecernos con ello", informó Rodríguez.

La iniciativa de "Lacampa" no busca cubrir necesidades primarias, tales como empleo, vivienda, alimento, etc. pues para ello ya existen otros recursos disponibles. "Su cometido es el de propiciar la relación y la comunicación; de querer y de sentirnos queridos. Este es uno de los principales retos que tiene este proyecto", explicó Juan Carlos Rodríguez.

GABINETE DE PRENSA Santander, 27 Junio 2.006 prensa@diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00